



Bericht von der Wanderung vom 11. Februar 2025

Bhf. Stettbach – Neugut – Chriesbach – Eglishölzli - Wangen

Wanderleiter: Leo Caprez und Kurt Müller

Für die Februarwanderung 2025 hatten sich 10 Kameraden um 10.50 Uhr beim Treffpunkt im Hauptbahnhof besammelt. Unter Leitung von Wanderleiter Leo Caprez fuhren sie um 11.04 Uhr mit der S3 nach dem Bahnhof Stettbach. Dort trafen sie auf die wartenden 6 Kameraden. Unter ihnen befand sich der Schreibende, der mit Gratulationen zum Geburtstag überschüttet wurde.

Nachdem ich noch eine Gruppenfoto geschossen hatte, starteten wir bei wolkenverhangenem Himmel und einer Temperatur um die 5° um 11.20 Uhr unsere Wanderung den «Chästrägerweg» hinunter und an den Hochhäusern im Hochbord entlang in Richtung Quartier «Neugut». Nach einem kurzen Marsch auf der Überlandstrasse erreichten wir den Chriesbachweg. Dem gleichnamigen, ruhig dahinfließenden Bach entlang gings in Richtung Eglishölzli. Auf dem Weg dorthin konnten am Bachufer 2 Bäume gesehen werden, die vom nachtaktiven Biber gefällt worden waren. (siehe Fotos in der Homepage) Unterwegs setzte dann auch Regen ein, den wir nicht unbedingt erwartet hatten. Schliesslich gings an der Sportanlage «Dürnbach» vorbei, der Autobahn A15 entlang und bei den Gebäuden der Skyguide vorbei über die Autobahn in Richtung unser Endziel, das Restaurant «Schürhof» in Wangen, wo wir um 12.40 Uhr angekommen waren. Im Restaurant wurden wir von Jeannette, meiner Gemahlin und den 8 sogenannten Kurzwanderern empfangen. Nachdem alle ihre Getränke erhalten hatten, begrüßte uns Obmann Rolf zu der bereits hinter uns liegenden Wanderung. Er dankte den beiden Wanderleitern Leo Caprez und meiner Wenigkeit für die Planung und Organisation der Wanderung, dem Aktuar für den Bericht und Oskar Enz für die Platzierung der Fotos in der Homepage und wünschte «en Guete» und einen schönen Nachmittag.

Nach den Begrüßungsworten von Rolf konnte ich die freudige Mitteilung machen, dass die erste Runde Getränke von den Geburtstagskindern, Hans Rohr, Gusti Lagler und von mir spendiert würde. Die anwesende Jeannette, die Ende Februar ihren 90. Geburtstag feiern kann, stellte in Aussicht, dass sie einen namhaften Betrag in unsere Vereinskasse spenden würde. Die Spenden wurden mit grossem Applaus verdankt.

Den grosszügigen Spendern/Spenderin danke ich Namen aller Teilnehmenden für die Grosszügigkeit.

In der Folge wurde uns durch den Wirt, seiner Mutter und seiner Schwester, das von Leo und mir vorbestellte Einheitsmenü serviert. Dieses bestand aus:

*Karottencreme-Suppe oder Salat
Schweinsgeschnetztes mit Champignon-Sauce
Spätzli und Gemüsebeilagen*

Das Essen war sehr schmackhaft, auch reichlich und auch günstig. Von Wanderleiter Leo durfte ich als Geburtstagsgeschenk einen «Alpahirt Rindsalsiz mit Bündner Chili» entgegennehmen. «Leo, ganz herzlichen Dank Dir und Deiner Frau Greti».

An den Tischen herrschte eine fröhliche Stimmung. Es wurde über die verschiedensten Themen intensiv diskutiert und auch gelacht. Speziell erwähnt wurden die sehr erfolgreichen Schweizer Skifahrer/innen an der Weltmeisterschaft in Saalbach.

So gegen 15.00 Uhr löste sich die muntere Gesellschaft auf und fuhr mit dem Bus nach Dübendorf und von dort mit dem Zug nach Zürich.

Entschuldigungen

Für die Februarwanderung haben sich aus den verschiedensten Gründen entschuldigt:

Heinz Buttauer, Bruno Christen, Manfred Gerber, Hans Rohr, Bernhard Pfister, Pius Ulrich und Ulrich Zwahlen

Sie alle liessen uns grüssen und wünschten einen schönen Tag.

Gesundheitliche Probleme

***Pius Ulrich** ist leider immer noch nicht gesund. In seiner Lunge wurden immer noch Krebszellen festgestellt, was eine weitere Chemotherapie und Bestrahlung bedingt. Pius lässt uns alle grüssen.*

Wir wünschen Pius, sowie allen Veteranen und Gönnermitgliedern, die gesundheitliche Probleme haben, alles Gute und gute Besserung.

Todesfall

Obmann Rolf hat von Werner Bodenmann erfahren, dass unser Veteranenkamerad, **Bruno Grolimund**, geb. 12.02.1941, am 25. Januar 2025 verstorben ist.

Bezüglich Beisetzung ist uns nichts bekannt.

Den Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

Geburtstage im Februar

08.02. Lagler Augustin	82	15.02. Schmid Rudolf	84
09.02. Jauch Michael	59	17.02. Körkel Martin	75
11.02. Müller Kurt	87	17.02. Morf Hans-Rudolf	88
11.02. Rohr Hans	95	21.02. Eisele Alexander	98
13.02. Messerli Hansrudolf	81	28.02. Sommerhalder Jeannette	90

Rolf gratulierte der Jubilarin und den Jubilaren ganz herzlich und wünschte ihnen das Allerbeste auf ihrem weiteren Lebensweg.

Spezielles

Wir Turnveteranen durften gestern Dienstag eine gemütliche Wanderung vom Bahnhof Stettbach und dem Chriesbach entlang nach Wangen und im Restaurant «Schürhof», trotz Regen, einen fröhlichen Nachmittag geniessen.

Ich möchte an dieser Stelle dem Wirt, Alex Lai, seiner Mutter, seiner Schwester und seinem Personal für die Gastfreundschaft und das sehr feine Essen und seine Bereitschaft, das Lokal für uns Turnveteranen länger offen zu halten, ganz herzlich danken.

Ich habe bei der Wanderung einige Fotos «geschossen», die ich unserem Webmaster für unsere Homepage übermittelt habe.

Ich durfte an meinem Geburtstag zusammen mit Lilian, Jeannette und lieben Turnkameraden einen gemütlichen Tag verbringen und danke dafür ganz herzlich.

Dübendorf, 13. Februar 2025
Kurt «Kudi» Müller, Aktuar

Veteranen Turnverein Stadtpolizei Zürich

Teilnehmer:

Werner Bodenmann, Willy Buchwalder, Leo Caprez, Walter Dünnenberger, Franz Kopp, Walter Kyburz, Augustin Lagler, Josef Mächler, Rolf Marghitola, Hans Markwalder, Paul Meier, Kurt Müller, Peter Rauch, Hans Scherer, Richard Steiner und Jakob Widmer

Kurzwanderer:

Ernst Gilgen, Hans Hefti, Hans Leuthard, Leo Meyer, Walter Muggli, Jeannette Sommerhalder, Ernst Spalinger, Georg Tischer, Franz Wyss und als Gast Lilian Müller